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ATA DE REUNIÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE EM 20 DE MAIO DE
2022.

No dia vinte de maio de dois mil e vinte e dois, foi realizada reunião ordinária do Núcleo
Docente Estruturante Curso Bacharelado em Enfermagem - Campus Binacional de Oiapoque,
que aconteceu em ambiente virtual, google meet, https://meet.google.com/yzb-kkgo-udw, com
início às oito horas e cinquenta e três minutos (08:53). Estavam presentes na reunião, os
docentes: Me. Paulo Cezar Gonçalves da Silva (Presidente), Dr. Carlos Manuel Dutok Sánchez
(Vice-Presidente), Dra. Luísa Antônia Campos Barros e Ma. Scheilla Cristina da Silva.
Estavam ausentes Dr. Luiz Armando Vidal Ramos (ministrando aula). Depois de verificada a
existência de quórum, o professor Paulo Cezar Gonçalves da Silva, Presidente do NDE deu
boas-vindas aos docentes e iniciou a reunião com a pauta do dia: 1) Estatísticas dos Processos
Seletivos para ingresso de alunos semestre 2021.2: O professor Paulo informou que nos
processos seletivos tivemos o seguinte quantitativo de inscritos: a) PS Enem um total de 2017
inscritos, sendo 132 de Oiapoque, 4 do Amapá, 57 de Macapá, 03 Pedra Branca do Amapari,
11 de Santana e 10 de outros estados; a) PSU teve um total de 95 inscritos onde 88 são
indígenas e 07 quilombolas; Outra informação foi que o Curso de Enfermagem possuiu o
maior números de inscritos nos dois processos seletivos em comparação com os demais cursos
lotados no Campus Binacional. Cabe o colegiado realizar a análise ao longo dos próximos
processos se teremos o mesmo quantitativo. O professor Carlos ingressou na sala as 09:08
(nove horas e oito minutos). O professor Paulo informou que mesmo com a maioria dos
primeiros colocados terem sido de fora do município e não terem comparecido para realizar a
matrícula, as vagas foram ocupadas na chamada pública. Também ressaltou que a primeira
turma já teve uma desistência, o aluno Samuel, uma vez que ele não compareceu mais e não
responde mais as mensagens. O professor Carlos informou que que na entrevista do PSU o
aluno tinha informado que tinha condições de se manter no curso. O professor Paulo também
solicitou a reflexão do NDE para o aumento de vagas nos próximos Processos Seletivos para
que a gente consiga alinhar o que é descrito no PPC. 2) Processo Seletivo 2022.2: O professor
Paulo informou que devemos começar a refletir no aumento do quantitativo de alunos,
considerando as evasões que podem acontecer ao longo dos anos. A professora Luísa informou
que deveríamos refletir com bastante cautela, uma vez que sempre damos um jeito no
colegiado e acaba que não temos um posicionamento da gestão sobre as demandas dos cursos.
O professor Paulo informou que realmente devemos refletir com cautela, mas que devemos
deixar registrado as decisões e diálogos do colegiado, uma vez que as ATAS são públicas. O
professor Paulo solicitou que o os membros do NDE se atentem para a nova turma para irmos
refletindo sobre o quantitativo de alunos dos próximos processo seletivo. 3) Elaboração do
Regulamento Prêmio Melhor Trabalho Científico: O professor Paulo informou que é
necessário um membro para elaboração do regulamento, pois no momento o tempo está
escasso para realização para elaboração. Os membros do colegiado indicaram o professor Luiz
para elaboração do regulamento. O professora Paulo informou que iria verificar com ele, pois
ele não estava na reunião naquele momento. 4) Discussão dos Artigos 87 a 91 do Regimento
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Geral da UNIFAP: O professor Paulo informou que de acordo com os artigos que foram
solicitados para realizar a leitura prévia, que a gerência do ensino, pesquisa e extensão
compete ao Coordenador do Curso. Foi necessário trazer para discussão, pois tem colegas do
colegiado que questionam as vezes as aprovações e cancelamentos de disciplinas pelo
coordenador. O professor Carlos informou que no colegiado anteriormente não era necessário
aprovação das disciplinas pelo colegiado, que foi algo solicitado na época pelo Professor
Rafael. A professora Scheilla informou que no seu período da coordenação já estava
implementado, por isso foi mantido o fluxo. O professor Paulo ressaltou que mais uma vez que
como coordenador, existe a autonomia para cancelamento e inserção das disciplinas no
semestre. A professora Luísa informou que entende o posicionamento, mas que deveríamos
pensar que quando a instituição não disponibiliza todo o suporte para o início do semestre na
data correta, devemos pensar se os cancelamentos são viáveis e quais deveriam ser as
disciplinas canceladas, ou seja, qual o critério de decisão para o cancelamento e ponderar o
cumprimento das 08h de aula semanal mesmo o semestre começando muito depois. Vale a
pena cumprir a carga horária solicitada, condensando tanto as disicplinas, uma vez que o
semestre letivo começou com atraso para os alunos ingressantes devido a falta de planejamento
da gestão? O professor Paulo informou que o semestre letivo iniciou com atraso devido a
estratégia realizada pela coordenação, pois os alunos entraram no curso no dia 6 de abril.
Sendo que como teve muitas vagas ociosas, e ocorreria a chamada publica, ficaria inviável
começar o semestre em um curso modular e o aluno entrar um mês depois. Por isso, foi
necessário cancelar algumas disciplinas para que não fosse ofertado para alguns alunos e
outros não. 5) Grade de disciplinas 2022.1: O professor Paulo apresentou as disciplinas que
serão ministradas no semestre letivo 2022.1, ficando: Professor Carlos: Fisiologia Humana,
Prática de Fisiologia Humana e Histologia e Embriologia; Professora Luísa: Genética,
Imunologia e Prática de Fisiologia Humana; Professor Luiz: Prática de Histologia e
Embriologia e o Programa Curricular de Extensão em Saúde e Meio Ambiente; Professor
Paulo: Teorias e Processo de Enfermagem e Estágio Supervisionado II; Professora Scheilla:
Estágio Supervisionado II; Professora Heluza: Estágio Supervisionado II; Professora Lise:
Estágio Supervisionado II; Professora Francisca: Estágio Supervisionado II. Não houve
interposição com relação a divisão das disciplinas que será ofertada. Não havendo mais
assuntos a serem discutidos, o professor Me. Paulo Cezar Gonçalves da Silva deu por
encerrada a reunião às onze horas e trinta e dois minutos (11:32), sendo esta ata lavrada por
Paulo Cezar Gonçalves da Silva, e depois de ser lida e aprovada foi assinada pelos docentes
presentes.
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